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Top 6 Saisonverlauf

Frau Gresenz stellt den Anwesenden eine Präsentation vor.
Die Präsentation beinhaltet ebenfalls Angaben zu den TOP 7 ; 7.1 und 7.2.
Im Saisonverlauf 2022 ist zu erkennen, dass gegenüber den Vorjahren eine 
rückläufige Entwicklung der Übernachtungszahlen im Bereich Wohnmobilstellplatz 
zu verzeichnen ist. Die Tageslieger verzeichnen eine positive Entwicklung 
gegenüber dem Vorjahr. Frau Gresenz merkt an, dass die Saisons 2021 und 2022 
Aufgrund der Pandemie Sars-Cov-2 und weiteren Einflüssen schwer vergleichbar 
sind. Sie verweist hierbei auf eine fast 4-wöchige Beeinträchtigung durch das 
Fischsterben in der Oder. Die Auswirkungen waren ebenso in der Haffregion bei den 
Übernachtungszahlen zu spüren. Als Referenzwert sieht sie das Jahr 2020 an. Die 
Besucherzahlen in 2022 liegen unter den Zahlen des Jahres 2020. 
Frau Gresenz berichtet weiterhin, dass sich die Verweildauer der Wohnmobile und 
der Gastlieger ebenfalls verkürzt hat. Die Gästezahlen bei der Bungalowvermietung 
sind ebenfalls rückläufig.
Die Buchungen im Bereich Zimmervermittlung für das Jahr 2023 sind noch sehr 
zögerlich. Die Hauptsaison ist nach wie vor gut ausgelastet. Die Erträge aus der 
Strandkorbvermietung sind durch Reduzierung des Bestandes ebenfalls rückläufig. 
Die Auslastung ist nach wie vor gut. 
Die Erträge im Bereich Souvenirverkauf konnten erheblich gesteigert werden.
Frau Gresenz berichtet über nach ihrer Auffassung notwendige Investitions- und 
Unterhaltungsmaßnahmen zur Aufrechterhaltung und Verbesserung des 
Geschäftsbetriebes.

Erneuerung der Buhnen 
Hafenbeckenrand reparieren und streichen
Beschilderung der Liegeplätze
Die Beleuchtung an der Mole im Bereich der Einfahrt muss erneuert werden
Der Molenkopf muss dringend ausgebessert werden
Strandreinigung im Frühjahr 2023
Reparatur der Steganlage im Fischereihafen
Außendusche am Hafenmeistergebäude
Die Bungalows sollten im Frühjahr 2023 vor Saisonbeginn auf notwendige 
Unterhaltungsmaßnahmen geprüft werden

Weiterhin schlägt Sie folgende Maßnahmen in Ihrer Präsentation vor:
Drehkreuz mit Münzzähler für die Sanitäranlagen im Hafenmeistergebäude
Errichtung von 6 Stromsäulen auf den Stellplätzen
Anschaffung von 8 – 10 Strandkörben
Erwerb eines Hochdruckreinigers



Weiterhin gibt Sie Ausführungen zur beabsichtigten Neugestaltung der 
Veranstaltungen.
Hierzu wird benfalls eine Übersicht vorgestellt.

Die Ausschussmitglieder bedanken sich für die ausführliche Präsentation.

Herr Winter äußert sich zu den Übernachtungszahlen. Er fragt an, ob es hierzu 
Lösungsansätze aus dem Bereich des Tourismusverbandes gibt?
Herr Harder macht auf die Infrastruktur der Gastronomie im Ort aufmerksam. Er 
sieht hier Handlungsbedarf. 
Frau Gresenz schildert, dass der Bereich Zimmervermittlung durch eine verbesserte 
Nutzung durch den Anwender erfolgen muss. Hier sieht sie Potential in der 
Gewinnung von Neukunden und die Verbesserung des Buchungsverhaltens.
Beschluss:


